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АКТУАЛЬНОСТЬ: НЕ СМОТРЯ НА ТО, ЧТО МОЗАИКА БЫЛА ИЗОБРЕТЕНА ВО ВРЕМЕНА АНТИЧНОСТИ, ДО СИХ ПОР ОСТАЕТСЯ 
СОВРЕМЕННОЙ И ПОПУЛЯРНОЙ
50 %  РЕСПОНДЕНТОВ ДАВАЛИ РАЗНООБРАЗНЫЕ ОТВЕТЫ, НО В ОСНОВНОМ ОПРАШИВАЕМЫЕ ДАЛЕКИ ОТ ИСКУССТВА МОЗАИКИ. 
БОЛЬШИНСТВО ЖИВЯ , В ВОЛОГДЕ НЕ ОБРАЩАЮТ ВНИМАНИЕ НА МОНУМЕНТАЛЬНОЕ ИСКУССТВО, НЕ ЗНАЮТ НАЗВАНИЕ. САМОЕ ЯРКОЕ 
ВПЕЧАТЛЕНИЕ  ОКАЗАЛО НА МОИХ ОДНОКЛАССНИКОВ ПАННО НА ВОМЗ «К ЗВЕЗДАМ». НЕСМОТРЯ, ЧТО ВСЕ МЫ ИЗУЧАЕМ ИСТОРИЮ 
РОССИИ , ДЕТИ ЗАБЫЛИ О ТОМ , ЧТО ЛОМОНОСОВ ВНЕДРИЛ МОЗАИКУ. ОГРАНИЧЕННЫЙ ЗАПАС ЗНАНИЙ  УЧАЩИХСЯ ПО ЭТОЙ ТЕМЕ, 
КОНЕЧНО ЖЕ МЕНЯ НЕ УДИВЛЯЕТ. ШКОЛЬНИКИ НЕ ЗНАЮТ , ЧТО ТАКОЕ СМАЛЬТА. НЕКОТОРЫЕ ОТВЕТЫ МЕНЯ ПОРАДОВАЛИ, В 
КОТОРЫХ ОПРАШИВАЕМЫЕ ПРОЯВИЛИ АКТИВНУЮ ГРАЖДАНСКУЮ ПОЗИЦИЮ. ОПРАШИВАЕМЫЕ ОТКЛИКНУСЬ И ГОТОВЫ ПРИВЛЕЧЬ 
ВНИМАНИЕ ОБЩЕСТВЕННОСТИ ПО СОХРАНЕНИЮ МОЗАИКИ.
 
ПРОБЛЕМА: В ГОРОДЕ ВОЛОГДА ПРИСУТСТВУЕТ ТВОРЧЕСТВО ХУДОЖНИКОВ МОНУМЕНТАЛИСТОВ. Я БЫ ХОТЕЛА ИЗУЧИТЬ МАТЕРИАЛ О 
«ВОЛОГОДСКОЙ» МОЗАИКЕ, ПОТОМУ ЧТО ОНА В ПЛАЧЕВНОМ СОСТОЯНИИ. ЧЕРЕЗ ИЗУЧЕНИЕ И ПРОВЕДЕНИЕ СВОЕГО ПРОЕКТА, Я 
ПРИВЛЕКУ ВНИМАНИЕ СВОИХ СВЕРСТНИКОВ К ЭТОМУ ИСКУССТВУ.
 
ЦЕЛЬ: ПРИВЛЕЧЕНИЕ ВНИМАНИЯ К ПРОБЛЕМЕ СОХРАНЕНИЯ ПРОИЗВЕДЕНИЙ МОНУМЕНТАЛЬНОЙ ЖИВОПИСИ (МОЗАИКИ), КАК 
СОСТАВЛЯЮЩУЮ КУЛЬТУРНОГО ОБЛИКА ГОРОДА. НЕДОПУЩЕНИЕ ЕЕ УТРАТЫ КАК ПО ОБЪЕКТИВНЫМ ПРИЧИНАМ , ТАК И ВО ВРЕМЯ 
РЕКОНСТРУКЦИЙ ЗДАНИЙ.
 
ЗАДАЧИ:
ПОЗНАКОМИТСЯ С ПРОИЗВЕДЕНИЯМИ МОНУМЕНТАЛЬНОГО ИСКУССТВА Г. ВОЛОГДА.
ОПИСАТЬ КАЖДОЕ МОЗАИЧНОЕ ПАННО.
УСТАНОВИТЬ В КАКОМ ОНО СОСТОЯНИИ.
СОСТАВИТЬ АНКЕТИРОВАНИЕ, ПРОВЕСТИ СРЕДИ УЧАЩИХСЯ.
ПОЗНАКОМИТЬ ВОЛОГЖАН С ПРОЕКТОМ, КАК ОДНИМ ИЗ ШАГОВ ПРИВЛЕЧЕНИЯ ОТВЕТСТВЕННОСТИ К СОХРАНЕНИЮ ПАМЯТНИКОВ 
АРХЕТЕКТУРЫ.
 
МЕТОДЫ ИССЛЕДОВАНИЯ: ЭКСКУРСИИ В МЕСТА НАХОЖДЕНИЯ МОЗАИКИ, ПРОВЕДЕНИЕ АНКЕТИРОВАНИЯ.
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  Вывод: проведя исследование по моему проекту, я побывала во многих 
местах Вологодчины, но информации об монументальном искусстве 
очень мало. Это свидетельствует о том, что мозаика находится в 
плачевном, малоизученном виде. Это происходит скорее всего из-за 
того, что у властей г. Вологды не хватает финансов на сохранение 
памятников культурного наследия.
 
 
 

СПАСИБО ЗА ВНИМАНИЕ !


